

Renuevan convenio para rondas del Cirujano Videla en islas hasta el 2027

El Servicio de Salud Chiloé y la Armada firmaron el acuerdo de cooperación para estos operativos médicos y dentales en sectores apartados de la provincia.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Para asegurar la cobertura sanitaria en los sectores más aislados del Archipiélago, se renovó el convenio entre el Servicio de Salud Chiloé y la Armada de Chile para que el patrullero Cirujano Videla continúe apoyando las rondas médicas y dentales en la jurisdicción. Hasta la fecha, en 22 operativos de este año se han registrado 4.251 atenciones y 8.217 prestaciones.

Con este acuerdo de colaboración que se extenderá hasta el 2027, el personal del Hospital Comunitario de Achao seguirá participando de los dispositivos en las islas de las comunas de Quemchi, Quinchao, Quelen y Quellón.

Así lo indicó la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, relevando esta dinámica de trabajo junto a la autoridad marítima.

“Es un agrado para los equipos de salud continuar con esta labor y sobre todo para poder atender a las personas que viven en las islas, en los sectores más apartados de la provincia. Es un tremendo beneficio para ellos y para nosotros, porque nos permite dar cobertura en aquellos lugares donde es difícil acceder”, recalcó la profesional.

Sumó la fuente que “hay una contribución que tiene que ver con un pago para costear la operación del patrullero Cirujano Videla que es cancelado por el Servicio de Salud Reloncaví y el Servicio de Salud Chiloé, entendiendo que es un convenio de colaboración que permite hacer estas rondas de atención en las islas del mar interior de Chiloé”.

Por su parte, la directora del Hospital Comunitario de Achao, Ana María Muñoz, destacó los beneficios que representa para los vecinos



EL BUQUE RECORRE LAS ISLAS MENORES ENTREGANDO SALUD.



FIRMA DEL CONVENIO ENTRE LAS INSTITUCIONES.

contar con las rondas a bordo del buque dependiente de la Quinta Zona Naval.

La profesional detalló que el equipo de cabecera está compuesto por “un médico, una dentista, una matrona, un tecnólogo médico, un enfermero, un técnico nivel superior en enfermería y un técnico dental”, quienes participan de los operativos que se desarrollan en 16 islas chilotas y en la caleta Inío de Quellón.

CAPACIDADES

El Cirujano Videla está dotado de un laboratorio donde son procesados los exámenes. También permite prestaciones de imagenología osteopulmonar básica. Se cuenta con imágenes inme-

diatas para ser vistas por el médico a bordo, facilitando con ello el diagnóstico, además el servicio cuenta con ecografías obstétricas en las diferentes localidades, gracias al equipo portátil con que cuentan y que bajan en las diferentes postas.

Ricardo Cárcamo, gobernador marítimo de Castro, valoró la ampliación de este acuerdo que “lo firma la dirección general de los servicios de la Armada ratificando las acciones de apoyo a zonas aisladas. Esto fortalece el trabajo para llegar a sectores donde el acceso es difícil, dando seguridad a esa población, en su gran mayoría adulta mayor, para que pueda tener prestaciones de salud”. ☺